

ANNÉE 2017 - 2018

66^{ème} Année

Président International : IAN H.S. RISELEY

Gouverneur : FRANÇOISE DURAND

Président : PHILIPPE LEGRAND

BULLETIN DU CLUB N° 2882

RÉUNION STATUTAIRE du 26 Juin 2018

Thème du mois : Amicales professionnelles ou loisirs

PRÉSIDENT DE RÉUNION : Philippe LEGRAND

PRÉSENT(E)S : Jean BACHMANN, Jacques DANIEL, Jean Claude FISCHER, Charles FINKELSTEIN, Michel FLOUTARD, Didier GIROMPAIRE, Olivier GRAFTIEAUX, Michel LALANNE, Pascal LANGLET, Frank de LAROUSSILHE, Bernard LECANU, Patrick LECOMTE, Fabien LEFEBVRE, Chantal LE QUERRE, Patrick LOGE, Fernando MARIA, André MATHIAS, Jean Claude MONTI, Bernard PICHON, Christine ROYNIER, Jacques VALADON et Gérard WEISS.

Rappel : *Les absences sont à communiquer au protocole au plus tard le vendredi précédent la réunion statutaire*

PRÉSENCE EXTÉRIEURE : Pascal LANGLET, le 21 juin au coin jardin du club de Conflans
Patrick LECOMTE au club de Royan ainsi qu'à la Rando-gourmande le 23 juin

ANNIVERSAIRE : Bernard LECANU né le 21 juin 1943

1943 : arrestation de Jean MOULIN à Caluire

Déjà

1791 : arrestation du Roi LOUIS XVI à Varennes.

Naissances :

1905 : Jean-Paul SARTRE

1921 : Judy HOLLIDAY, actrice américaine (à ne pas confondre avec notre Jojo national)

1935 : Françoise SAGAN

Mais aussi :

1963 : élection du pape Paul VI

Et Jack Lang a instauré bien entendu la fête de la Musique pour te souhaiter chaque année un Joyeux Anniversaire en fanfare !!!



Bon anniversaire Bernard

INFORMATIONS DU CLUB ET COMPTE RENDU D'ACTIVITÉS

 **Prix Servir** : Remerciements de Mme BERANGER (Prix du dévouement)

 **Passation** : RV vendredi soir à 19h30 à la Grange des Aulnaies à Amenucourt (entre Magny et la Roche Guyon)

 **Brocante** : Avant de passer la parole à André que je félicite pour le succès de cette manifestation, je veux remercier celles et ceux qui se sont mobilisés le samedi soir et le dimanche pour préparer la brocante, accueillir les exposants et les visiteurs et tout remettre en place. Rassurez-vous ce sera rapide. Merci donc à Michel LALANNE (et son petit-fils Noé mis à contribution), Olivier CIZMIC, Jérôme de CLAIRVAL, Jacques DANIEL, Michel FLOUTARD, Bernard & Evelyne PICHON , merci également à Christine JALLET et Maité BOÉFFARD qui ont assuré la relève à la buvette l'après-midi , merci à Jean-Claude MONTI pour sa camionnette , à celles et ceux qui sont passés dans la journée nous soutenir , et bien entendu un grand merci à Nelly qui non seulement nous a concocté cakes salés et Ti'Punch dont elle a le secret mais est venue les partager avec nous dans la journée et à la clôture . Dommage que nous n'ayons pu être plus nombreux à trinquer avec elle à son retour.

Andre MATHIAS a tenu à remercier tout particulièrement mesdames PICHON, BOÉFFARD et JALLET pour leur participation à la buvette.

Un remerciement également appuyé (et ému) à Michel LALANNE et à Noé

Enfin il a tenu à souligner l'importance de l'engagement précieux et efficace de son épouse Daniele

À l'année prochaine pour la dixième brocante !

 **Convention RI 2019** : Inscription à des conditions préférentielles jusqu'à demain soir. Le Président s'est inscrit en 3 clicks

L'ordre du jour de la réunion statutaire étant épuisé nous passons à l'Assemblée générale :

LE CALENDRIER DU CLUB

29 Juin : Passation

03 Juillet : Apéritif au siège

04 Juillet : Comité chez Nelly QUENTIN à partir de 19h30 (Mercredi)

10 Juillet : Diner au siège

17 Juillet : Apéritif au siège

24 Juillet : Diner au siège

31 Juillet : Diner au siège avec conjoints

07 Aout : Diner au jardin d'Any Claire et Patrick LECOMTE

14 Aout : Diner au jardin de Véronique et Jean Claude FISCHER

21 Aout : Diner au jardin

28 Aout : Diner au jardin de Marie Noëlle et Jacques VALADON

Le Président-Bulletinier / Le secrétaire-Bulletinier
Philippe LEGRAND / Didier GIROMPAIRE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU ROTARY CLUB DE PONTOISE

LE 26 JUIN 2018

Les membres de l'association régulièrement convoqués ont tenu le 26 juin 2018 l'assemblée générale ordinaire à leur siège de réunion (Le chemin des peintres à Auvers / Oise)
23 membres présents et 5 pouvoirs. Le Secrétaire constatant donc que le quorum est atteint, l'Assemblée générale est ouverte

RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT

Chers amis,

L'année Rotarienne 2017-2018 s'achève et c'est le moment de faire le bilan.

Comme tout bilan il se doit d'être équilibré et j'espère que vous conviendrez que c'est grâce à l'épaisseur de la ligne réussites et satisfactions qu'il l'est.

Lors de ma passation j'avais placé ma Présidence sous le signe d'une présence accrue sur Pontoise et de ce point de vue je considère que cette ambition a été atteinte avec de nombreuses actions pour et à Pontoise.

J'avais également appelé à plus de manifestations interclubs, notamment sur l'organisation de conférence conjointes, ainsi que l'approfondissement des liens avec les milieux d'affaires et l'accélération des recrutements : sur ces points, force est de constater que le bilan est moins flatteur.

J'avais souhaité que nous nous mobilisions pour consolider les actions historiques de levées de fonds, en initiant un nombre limité d'actions nouvelles destinées à assurer des relais de collecte de fonds. De ce point de vue, avec de belles initiatives et de nouveaux bénéficiaires je pense que nous pouvons collectivement être satisfait même si l'on doit pouvoir faire mieux, j'y reviendrai

Je vous laisse le soin d'en juger individuellement bien entendu mais, à titre personnel, j'estime que globalement, en dépit d'un début difficile pour les raisons que tout le monde connaît et sur lesquelles je ne reviendrai pas, nous aurons eu de nouveau cette année, l'Impact Réel auquel appelait notre président International Ian RISELEY

Voici les grandes lignes de cette année rotarienne :

1 LES ACTIONS SOCIALES

• Les Olympiades à Böblingen :

Notre Club s'est associé à l'événement en finançant les vestes de survêtement logotées de la délégation de Pontoise constituée de jeunes sportifs et d'élus et responsables municipaux et j'ai profité de ma présence au sein de la délégation pour visiter le RC Böblingen

• Mon Sang pour les Autres

Collecte de Sang organisée à la Clinique Sainte Marie le 15 novembre 2017.

100 donateurs, 91 poches collectées. Une belle opération en léger retrait par rapport aux années précédentes, sans doute du fait des nouveaux horaires imposés par l'EFS

• La Banque Alimentaire

Durant deux jours, les 24 et 25 novembre 2017, en association avec le RC Cergy et le soutien des Scouts de France (section de Pontoise) et des lycées professionnels de l'Hautil et Galilée.

10,5 tonnes collectées au profit du Maillon et du Pélican par 90 bénévoles dont 40 extérieurs aux 2 Clubs.

• Espoir en Tête

Le 9 mars 2018, soirée Espoir en Tête pour recueillir des dons pour la lutte contre les maladies du cerveau. 35 tickets achetés (comme les années précédentes), peu remplacés. Clairement pas une de nos meilleures performances.

• Prix Servir

Organisée avec les Rotary Clubs de L'Isle Adam, Magny en Vexin et Taverny-Beauchamp, la 32^{ème} cérémonie des Prix Servir s'est tenue le 15 mai 2018 en présence de Catherine NOYER RIVAUX, Past-gouverneur qui représentait Françoise DURAND et de Mr Armand PAYET, Conseiller Départemental en charge de l'Egalité des Chances et des Actions Éducatives et Citoyennes représentant Mme Marie-Christine CAVECCHI, Présidente du Conseil Départemental.

Nos 3 lauréats sont Mme BERANGER et Mr HOUZARD pour le Dévouement et Mr LEFEVRE pour le Civisme

- **La Jeunesse** Bourse d'Études

Cette année, avec les clubs de St Germain et l'Isle Adam, nous avons financé la seconde partie de notre contribution en soutien de la Bourse d'études internationales de la Fondation Rotary pour Mlle Coralie KLIPFEL qui a été admise à UCLA aux États-Unis pour finaliser sa thèse de droit international, concernant les lois d'exception dans le monde. Elle est venue partager son expérience avec les Clubs donateurs en Décembre (Michel Floutard nous y représentait) et j'espère qu'on aura un compte-rendu détaillé de son année à la rentrée.

- **Aide aux entrepreneurs**

Via la plateforme de microfinancement Babyloan, nous prêtons à des petits entrepreneurs dans le monde entier.

- **Projet d'eau à Natitingou / Benin**

L'eau est au cœur des défis à relever à l'avenir pour le Rotary (cf conférence à l'Unesco).

Le comité a décidé à l'automne de soutenir à hauteur de 3000€ (qui seront pris sur les réserves du Club), le projet d'amélioration de la fourniture d'eau au centre du Bon Samaritain qui nous avait été présenté l'an dernier par les docteurs BOTTON et PHILIPPI.

Engagé à nos côtés grâce à l'intervention de notre ami Philippe JACQ, son Club du Vésinet apportera 5000€ à ce projet qui fait l'objet d'une demande de subvention du District.

Au total (Je vais laisser le soin à notre Trésorier de mentionner les montants individuel) nous pouvons être fier d'avoir de nouveau cette année versé plus de 50 K€ à des associations locales ou internationales en dépit d'un contexte plus « challenging » que jamais.

2. LES COLLECTES DE FONDS

2.1 : Le Rotomobile 2.0

Rallye dans le Vexin au profit des Restau du Cœur couplé avec une animation à Pontoise sur les bords de l'Oise sur le thème de la Prévention et de la Sécurité Routière. C'était une première sous cette forme pour cette action qui s'avère encourageante.

- Levée de fonds au profit d'un nouveau bénéficiaire (1600 € + plateaux repas en trop distribués par la maraude), partenaire qui nous a fourni en partie les effectifs dont nous avons besoin sur le terrain et qui souhaite renouveler l'aventure l'an prochain.
- Surplus financier (de l'ordre de 1 250 €) pour alimenter les caisses du Club ...

2.2 MillauSans Bornes

Nous avons soutenu le défi sportif de Julien BIGORNE d'accompagner une jeune handisport dans son rêve d'être la plus jeune coureuse du marathon de Millau et puis ensuite de courir les 100 km. Quand je dis « on » c'est financièrement le Club et certains de ses membres à titre individuel et Jérôme de CLAIRVAL sur le plan financier, logistique et sportif, en pédalant à ses côtés pendant cet exploit.

3 000 €- dont 345 € versés par le RCP - ont été collectés directement par la Fondation de l'Hôpital de Pontoise et cette somme n'apparaît donc pas dans les dons versés par le RCP cette année. Elle n'en est pas moins reconnue par la Fondation comme générée ou facilitée par notre Club et servira à financer une fresque qui égayera le hall du pavillon psychiatrique de l'hôpital. Inauguration prévue le 21 septembre. J'espère que nous y serons nombreux.

2.3 Jetons le Cancer

Nouvelle action initiée par notre ami André MATHIAS qui s'est inspiré de l'exemple de Clubs de la Région Rhône Alpes. Vente de jetons de caddy à l'entrée du Leclerc d'Osny le 3 Février, veille de la Journée Nationale Contre le Cancer.

Pontoise a été le premier Club du District 1660 à adopter cette action. Nul doute que nous ferons des émules. 1 310 € collecté pour cette première, au-delà de la moyenne nationale ;

À l'avenir opportunité de faire bénéficier le service d'oncologie de l'Hôpital de Pontoise de cette opération.

2.4 Trophée de Golf

Le 16^{ème} Trophée de Golf a réuni 70 participants le samedi 2 Juin 2018 au Golf de Cergy. On pouvait craindre un essoufflement face au nombre croissant de compétitions caritatives de golf et de fait nous avons eu du mal à mobiliser les sponsors. Mais in fine participants et sponsors ont manifesté leur satisfaction, le Trophée s'est déroulé dans une excellente ambiance et se solde par un gain de 3 900 €.

2.5 Karting

Grâce à une forte mobilisation pour enregistrer les sponsors historiques et en attirer de nouveaux nous avons pu compter 31 karts au départ du 17^{ème} Trophée du Karting de l'Espoir le 15 Juin 2018. Nous avons

ainsi pu remettre un chèque de 24 500€ à ABCF Mucoviscidose lors de la soirée et, innovation cette année, les recettes nettes de la « buvette Jean QUENTIN » seront reversées à un bénéficiaire local atteint de Mucoviscidose qui nous sera proposé, à notre demande par Alexandra CALDAS, la jeune « Rameuse » que nous avons soutenue l'an dernier.

2.6 Brocante

Constants dans notre choix d'une brocante de qualité nous avons accueilli pour cette 9^{ème} édition, le 24 Juin 2018 une quarantaine d'exposants pour une recette nette de 1 900€ en sensible hausse, particulièrement bienvenue en cette fin d'année pour alimenter les ressources du Club.

3. LES DONS

Le montant estimé des dons s'élèverait donc à plus de 50 K€ (y compris les 3 K€ de Millausans borne) dont Bernard va vous donner le détail . Belle performance collective

4. LA VIE DU CLUB :

4.1 Effectifs

32 membres à ce jour. Nous avons eu à déplorer cette année 2 démissions (Sylvie CABRITA et Françoise GOURGOU) et bien entendu le décès de Jean QUENTIN. Samy YAÏCHE nous a rejoint en Septembre mais malheureusement des problèmes personnels l'ont empêché d'être présent à nos réunions et actions et nous sommes convenus de le radier des effectifs au 30 juin. Le bilan sur l'année est donc de -3 membres

4.2 Convivialité

Sur ce chapitre et pour commencer j'ai eu le bonheur et le privilège de célébrer cette année en présence de nombre de membres, conjoints et invités extérieurs les Jubilés d'Or de Charles FINKELSTEIN et de Paul DESCAMPS qui tous deux nous ont ravis de leurs témoignages. Grands moments de convivialité, de souvenirs et d'émotion.

- En Août quatre dîners d'été avec selon la tradition des menus variés. Merci aux LANGLET, LECOMTE, LEFEBVRE et VALADON.
- le 12 septembre Armelle a reçu les conjoints pour un dîner à la maison
- Le 14 Octobre le Coin du Feu. 19 participants, 2 recevants.
- Voyage en Ajoie chez nos amis des Rangiers : 16 participants du 17 au 19 novembre pour les fêtes de la Saint Martin. Un grand moment d'échanges avec nos hôtes autour du cochon ...sous toutes ses formes.
- Grande Soirée au Dôme de Pontoise le 8 décembre 2017 en présence du Maire de Pontoise, et des Présidents ou représentants des Clubs de Conflans, Triel et l'Isle Adam. Au cours de cette soirée nous avons remis un PHF à Julien BIGORNE en reconnaissance de son engagement caritatif aux côtés du Rotary et un chèque de 6 000 € à ABCF Mucoviscidose correspondant aux fonds collectés via Fosburit dans les différentes phases des Marathons de l'Espoir. Beaucoup d'émotions et une très belle assemblée de champions sportifs entourant Julien.
- Galette des Rois. Cette année nous avons opté pour une soirée interclub le 10 janvier à Cergy. Grande réussite pour laquelle nous n'avons pu assurer la réciprocité malheureusement du fait des problèmes logistiques
- Le 22 avril, nous étions 11 membres et conjoints au départ à la Marche de Printemps organisée par Valérie BACHMANN dans la campagne (les marais ?) du Vexin Normand, mais par un prompt renfort 20 pour l'Apéritif offert par Valérie et Jean et le déjeuner à Gisors
- Voyage du Président du 27 au 29 Avril à Vichy ; 25 participants au final pour célébrer Napoléon III, dîner à la Table de l'Empereur, danser au Grand Bal ou jouer au casino et vivre l'Aventure Michelin à Clermont.
- 21 participantes au Dîner des Conjoints le 12 juin 2018. Participantes car de facto les conjoints manquaient à l'appel.

4.3 Conférences

- Intervention du Professeur LEVY sur les recherches menées par l'IVS sur l'Angiogenèse lors de notre réunion du 24 Octobre au cours de laquelle nous lui avons remis les fonds collectés lors des obsèques de Jean QUENTIN
- Présentation in situ du dispositif d'intervention des secours du Val d'Oise lors de la visite du CODIS à Neuville le 10 Octobre.
- Conférence de Paul DESCAMPS le 29 mai sur la Mitochondrie ou « Les structures cellulaire et leur rôle : Une nouvelle piste pour lutter contre le cancer ».

4.4 Anniversaires

Cette année, après une présentation des événements historiques et les naissances célèbres de leur jour anniversaire chacun a reçu une brique à champagne en plexiglass

4.5 Relations avec les autres Clubs.

Une seule manifestation interclubs, à Cergy réunissant Cergy, Conflans et Pontoise autour de la Galette des Rois. Nos contraintes de logistiques et de calendrier nous ont empêché d'assurer la réciprocité.

Nous avons par ailleurs déjà évoqué la Banque Alimentaire réalisée conjointement avec Cergy et le Prix Servir avec L'Isle Adam, Magny et Taverny.

Comme chaque année nous avons été nombreux au Salon du Terroir à Presles (RC L'Isle Adam), un peu moins à la soirée Année 80 et au Salon de la Bière à Osny (RC Cergy). En retour Conflans, L'Isle Adam et pour la première fois Meulan Les Muraux ont participé au Karting de l'Espoir

4.6 Relations avec le District

Notre Gouverneur était présente lors de la Passation le 1^{er} juillet et les célébrations de Jubilé de Paul DESCAMPS et Charles FINKELSTEIN.

Nous avons répondu Présents à toutes les Conférences du District, à la Conférence du RI à l'Unesco, à l'Assemblée de Formation et aux diners des Présidents. Pour autant c'est un domaine dans lequel nous devons faire un effort, trop peu de membres se mobilisant pour ces ½ journées fort intéressantes.

4.7 Relations avec la Mairie

Ayant souhaité privilégier notre implication sur Pontoise pendant mon année je suis particulièrement heureux de la présence des élus lors de nos manifestations. Philippe HOUILLON, maire de Pontoise et d'autres élus étaient présents lors de la Passation, de la remise des prix du Rotomobile, de la soirée « Julien BIGORNE » au Dôme, de la remise du Prix Servir, de la Brocante.

Tous nos événements « pontoisiens » bénéficient d'un soutien des services de la mairie et nous avons initié notre nouvel événement, le Salon du Chocolat et du Champagne qui se tiendra les 16, 17 et 18 novembre au Dôme à Pontoise, dans le cadre d'une association Mairie /RCP qui nous permet de bénéficier de l'accès gracieux au Dôme pendant ces 3 jours et des moyens de communication de la Municipalité.

5. LA COMMUNICATION

Notre site informatique <http://rotary-pontoise.org>, régulièrement mis à jour, permet à tous (à commencer par les membres.) d'accéder facilement à toutes les informations du club.

La presse locale (La Gazette du Val d'Oise, Contact entreprises, Pontoise Info) s'est faite à de nombreuses reprises l'échos de nos actualités, contribuant en cela à notre visibilité sur Pontoise.

Nous avons sans doute moins relayé l'information sur les réseaux sociaux (Facebook RCP Membres, Facebook Karting RCP, Facebook Rotomobile RCP) que nous aurions pu

Voici certainement un point à privilégier dans les années à venir.

Nous avons, je l'ai décrit, réalisé collectivement une très belle année rotarienne en dépit d'un démarrage difficile et je vous en remercie. Avant de passer la parole à notre Trésorier pour le rapport financier, je souhaite néanmoins évoquer le principal défi auquel notre Club me semble confronté et qu'il conviendra de relever tous ensemble si l'on veut en assurer la pérennité

Il s'agit de la démographie du Club.

- Notre Club est vieillissant (65,5 ans de moyenne d'âge). Au-delà du constat que chacun peut faire cette évolution a des conséquences majeures sur lesquelles il convient d'insister.
- Le nombre croissant de dispensés d'assiduité (plus de la moitié des effectifs au 30 juin) a un effet négatif sur les finances du Club (Bernard va revenir sur ce point) et donc sa capacité à supporter des causes non directement liées à une action. Nous avons décidé cette année l'augmentation de la cotisation à 60 € contre 50 € précédemment mais ce n'est pas suffisant.
- Et au-delà, le succès de nos manifestations repose sur un nombre, chaque année, plus restreint de membres en mesure d'apporter une participation physique et/ou en capacité d'apporter une contribution financière directe ou indirecte (par la recherche des partenaires extérieurs). En d'autres termes les ressources financières de notre Club et donc sa capacité à faire des dons, reposent sur un nombre chaque année plus faible, augmentant le risque de déséquilibre. Notre modèle de fonctionnement en est fragilisé.

La solution passe à mes yeux par 3 voies que je n'ai pu ou su emprunter autant que je l'aurais souhaité pendant cette année. Je souhaite sincèrement à Michel plus de succès dans ces domaines

- Le renforcement des effectifs : Je l'ai évoqué, nous sommes 32 membres à ce jour. Le bilan sur l'année est donc de -3 membres alors que j'ambitionnai + 5.

Je souhaite à Michel plus de réussite dans les recrutements pour relancer la dynamique du Club sur ce plan. Il convient sans doute d'être imaginatif et de ne fermer aucune piste à priori.

- Une relation plus proche avec les milieux d'affairespartenaires naturels de nos actions voire viviers de membres pour le Club. Nous n'avons malheureusement pas progressé dans ce domaine cette année.
- Enfin une implication forte des membres existants en capacité de le faire qui devront se mobiliser sur nos actions sans distinction.

Avant donc de céder la parole à Bernard, je vous remercie tous pour cette année, en particulier l'équipe du Comité qui a toujours été présente dans la conduite du Club et des actions. Merci notamment à ceux qui quittent le comité samedi Olivier GRAFTIEAUX, Pascal LANGLET et André MATHIAS.

Merci aux Past-Présidents dont les conseils m'ont été précieux.

Merci à nos conjoints dont le soutien est essentiel et qui contribuent efficacement à la réussite de nos actions, j'aurai l'occasion de le réitérer Vendredi soir en leur présence lors de la Passation

Bonne soirée et tous mes vœux à Michel pour son année placée sous le double slogan « Osons le changement, pour notre avenir » et « Dynamisons nos Clubs ! »

RAPPORT FINANCIER DU 20 JUIN 2018

Voici les éléments financiers de l'exercice que je peux vous communiquer à cette date :

LES MANIFESTATIONS DU CLUB ET LEURS RÉSULTATS :

- **Le Rotomobile** : 1200€ sont restés au club après 1680€ de dons au resto du cœur
- **Le prix servir** : Les charges sont supportées à part égale par les 4 clubs participants, le résultat est équilibré. Rappelons que le cocktail est entièrement pris en charge par l'hôtel du département
- **Les jetons cancer** : 1310€ ont été recueillis et intégralement reversé à cette association de lutte contre le cancer
- **Le golf** a dégagé 3900€ de résultat. Cette somme correspond aux apports des sponsors, les autres dépenses étant couvertes par le putting et la rétrocession du golf
- **Le Kart** avec 31 équipes et plus de 49000€ de recettes (location kart, trophée ados, dons) reste de très loin l'opération dominante du club.
- **La Brocante** : Avec plus de 40 brocanteurs présents la manifestation a rapporté au club 1900€ dont 340€ par la buvette

Ces diverses manifestations ainsi que des dons reçus sur l'exercice (à l'occasion du décès de Jean QUENTIN des marathons de l'espoir de la réception au Dôme) ont permis à ce jour de verser ou de mettre en attente de paiement plus de 45000 euros de dons. 3000 seront d'autre part prélevé sur les réserves du club pour participer à la remise en état d'une installation d'eau dans un orphelinat au Bénin. Cette opération de 18000€ pilotée par ESF sera financée conjointement avec le club du Vésinet et l'AEDA association d'aide aux enfants en difficulté.

Les principaux bénéficiaires sont comme pour les années précédentes : ABCF MUCOVISCIDOSE, 24500€, plus 2000€ à un bénéficiaire local (lié à cette maladie) qui reste à choisir, la Fondation Rotary et Rotary Polio + pour 3600€, 3000€ les vestes Olympiades, 5260€ à l'institut des vaisseaux du sang, 1680€ au resto du cœur, 2140€ les Marathons de l'espoir ainsi que d'autres versements moindres à diverses associations.

À noter que 4000€ de fonds provisionnés en attente de dons pour l'installation du WIFI à l'hôpital de Pontoise sur l'exercice de Fernando ont faute d'utilisation et sur proposition de ce dernier été réintégrés dans les comptes de cet exercice.

AUTRES PRÉCISIONS :

- Entre le 1^{er} juillet 2016 et le 30 juin 2018, le club a vu son effectif passé de 38 membres à 32 et a vu son taux de dispensés de présence atteindre 50%. Cette évolution n'est pas sans conséquences sur les finances du club qui a vu l'écart entre les encaissements et frais de restaurant diminués de 4000€ en un an.
- L'encours de prêt BABYLOAN, 1641.93 € à ce jour, se rembourse régulièrement
- Grâce à l'abandon de créance de 4000€ une bonne maîtrise des dépenses de fonctionnement, des manifestations mieux réussies que prévues nous devrions équilibrer les comptes après un don dont le montant reste à déterminer à l'antenne locale de la société de St Vincent de Paul

Le club est à jour de ses règlements et à ce jour, nous disposons en Banque de 15119.23 € auquel il faut ajouter un Livret A créditeur de 27000€

Le trésorier

Résolution N° 1

L'Assemblée Générale, après avoir entendu lecture du rapport moral du Président, en approuve les termes tels qu'ils lui sont présentés

Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l'unanimité

Résolution N° 2

La nomination de Marc LONGOBARDI comme Président 2019-2020 est présentée à l'Assemblée Générale

Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l'unanimité

